# **Primeros podios** asturianos en el Nacional de tierra

#### **AUTOMOVILISMO**

Enrique Velasco se sube al podio de dos ruedas motrices y de la Copa de España, mientras que Óscar Bueno es tercero de la Copa Kobe en el inicio del campeonato

#### :: HUGO VELASCO

GIJÓN. El Campeonato de España de rallys de tierra se inició el pasado sábado en tierras murcianas con motivo del Rally Tierras Altas de Lor-ca, donde llegaron las primeras alegrias para los participantes asturia-

En Lorca se dieron cita una decena de representantes del Principa-do, entre los que destacó el copiloto de La Felguera Enrique Velasco, quien, en su debut junto al madrileño José Luis Peláez (Peugeot 208 R2), logró la tercera posición en la Copa de España, así como en la categoría de dos ruedas motrices (2mn). Una prueba en la que estaba presen-te la gran mayoría de la delegación

Alejandro López, junto al piloto vasco Ignacio Barredo (Ford Fiesta R2), fue séptimo de la categoría de 2rm, justo por delante de la dupla asturiana formada por José Manuel Mora y Adrián Pérez (Ford Fiesta R2T), en lo que supuso su estreno sobre la tierra.

Tras rodar durante gran parte de la prueba en tiempos parejos a los de Barredo-López y Mora-Pérez, Ro-dolfo Suárez sufrió problemas mecánicos en su Ford Fiesta R2, que le relegaron a la decimoséptima posición de la categoría de 2rm.

La punta de lanza de la represen-

tación asturiana, el copiloto llanisco Dani Cué, subido a la derecha del boliviano Daniel Kinn en un Mitsubishi Lancer Evo X, fue finalmente cuarto del grupo N y quinto de la Evo Cup.

Sus compañeros de equipo en RMC Motorsport, Roberto Rozada y Rodolfo Rodríguez, con otro Evo X, fueron sextos del grupo N y sép-timos de la Evo Cup. Se trató de una prueba que se tomaban como aprendizaje en su nueva montura, tras el salto desde la Copa Kobe Motor.

Precisamente, el que fuera vehículo de Rozada-Rodríguez la cam-paña pasada, Óscar Bueno lo llevo hasta la tercera posición del podio en la Copa Kobe Motor, junto al gallego Sergio Cancela. A buen seguro será un apoyo para que el joven piloto pueda reunir el presupuesto para completar la temporada con el

Toyota Aygo. Dentro de la Copa Kobe, se vivió el único abandono de los represen-tantes asturianos, el del copiloto Rai Fernández, junto al gallego Antonio Otero, tras romper la suspen-sión y la rotula de dirección del Aygo, al encontrarse con un agujero en la segunda especial de la prueba.



LOS HERMANOS **HERRERO ULTIMAN** SU PREPARACIÓN

segunda temporada en la Cuna de Campeones, los gijo neses Pablo y Miguel Herrero apuran los últimos días de test. Pa blo se subió el pasado fin de semana a la PreMoto4 en Albacete con el equipo Cedeco-Salmerón, el mismo con el que estará den-tro de 15 días en Conil junto a Miguel, este sobre una 110 cc.

### Cibuyo echa el cierre a su octavo Social de kárting

:: HUGO VELASCO

CANGAS DEL NARCEA. El circuito de kárting de Cibuyo Toño Fernández, en Cangas del Narcea, acogió el pasado sábado la cuarta y última cita de la octava edición del Social de Kárting Regueiro Sport. Allí se vivió la emoción por conocer a los nuevos campeones

Con unas condiciones meteorológicas adversas y con la peculiaridad de ser una prueba nocturna, los cerca de veinte pilotos que se dieron cita en el circuito cangués tuvieron que dar lo mejor de sí para luchar por el triunfo.

En categoría cadete, Alfonso Fer-nández se adjudicó un triunfo que

le valió para asegurarse el título,

por delante de Jesús Cimadevilla. En X-30, Carlos Fernández se alzó con la victoria, así como con el título, el cual se decidió antes del inicio, ya que su único rival, Al-berto Cocaña, no se presentó. La categoría reina tuvo a Raúl

Feito como último vencedor del so-cial, por delante de Alejandro Cachón y Jorge Suárez, mientras que el título fue a manos de Rubén Mar-

En la categoría de medios de comunicación, la victoria fue para EL COMERCIO, así como el título.

## Doscientos jóvenes en los Juegos Escolares de Gijón

### AJEDREZ

Abel Carbajal, Jorge Pérez, Adán Álvarez, David Ronderos y David Junquera se proclamaron nuevos campeones

### :: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El torneo gijonés de los Juegos Escolares deparó cinco nuevos campeones. En las unificadas categorias sub 14 y sub 16, hubo dos. El ganador fue Abel Garbajal, del Colegio Montevil y como mejor sub 16 quedo Jorge Pérez, del IES Candás. Ambos pasan a la final junto a Nerea Cañón, del Martínez Blanco

En categoría sub 12 venció Adán Pérez, del Gervantes, al que acompañarán a la final Elena Iglesias, del Río Píles: Eduardo Castro, del Codema; Eloy Suárez, del Laviada; Mario Cartoy y Érik Lemos, del San Félix de Candás; Diego Vigil, de Los Peri-cones; y Ángela Rodríguez y Miranda Román, del San Félix candasino. Por su parte, en categoría sub 10,

ganó David Ronderos, de La Asun-ción. Lograron el pase a la final Iván Patón, del Cabueñes; Mario Suárez, del Laviada; Mara López, del Cabue-ñes; Íker Lamuño, del Jovellanos; Elio Casadei, del Río Piles; Olaya Fernández, del Codema; y Carmen Piedra, del Martínez Blanco.

Por último, en categoría sub 8, se impuso David Junquera, de las Do-minicas. También pasaron a la final Víctor Fernández, del San Félix; Ale-jandro Martinez, del Clarin; Fran Ál-varez, del Poeta Antón; Asier Pastor, del Cabueñes; Sergio Muñoz y Enol Morán, del Codema; y Alba Galván y Andrea Carrillo, del Cabueñes.

### Regional de clubes

El Grupo Covadonga derroto de for-

ma rotunda al Antonio Rico en el re gional de clubes por 4,5-1,5 ya que Javier Fidalgo, Jesús Lobo, Julio Boudy y Daniel Centrón derrotaron a Javier Agüera, Enrique Álvarez, Julio Uría y Sergio Arias, mientras que Miguel Marino entabló con Fernando García y Saúl Viñuela perdió frente a Carlos Suátez.

El Real Oviedo se impuso tam-bién por 4,5-1,5 al Naranco, por lo que se mantiene como líder con comodidad. Ensidesa y Oviedo 93 em-pataron y Siero y Mieres vencieron por sendos 4-2 a Grupo 64 y Alfil, mientras que el Valdesva ganó al Universidad.

La clasificación está así: 1º Real Oviedo, con 20,5 puntos; 2º-4º Antonio Rico, Oviedo 93 y Grupo Cotonio Aico, Oviedo 93 y alipo Co-vadonga, con 15 puntos; 5°. Siero, con 13,5 puntos; 6°-7°. Ensidesa y Mieres, con 11,5 puntos; 8°. Grupo 64, con 11 puntos; 9°. Valdesva, con 9,5 puntos; 10°. Naranco y Alfil, con



Panorámica de la sala de juego. :: ou

puntos; y, 12°. Universidad, con 5.5 puntos.

El próximo sábado asistiremos a los encuentros Antonio Rico-Siero, Valdesva-Ciudad Naranco, Oviedo 93-Universidad, Alfil-Ensidesa, Gru-po 64-Mieres del Camino y un interesante Real Oviedo-Grupo.

Por último, en el Campeonato de Asturias femenino se registraron las victorias de Blanca de la Peña y Sara Olivares, que deberán medirse, con el título en juego, dentro de dos se-manas, pues el próximo domingo habrá descanso.

Las crónicas, fotos, resultados y todas las clasificaciones en AJEDREZ.ELCOMERCIO.es